

Mail reçu le 08/12/2021 à 10h34

Bonjour,

Je vous envoie ce mail pour vous faire part de mes inquiétudes concernant ce projet de déforestation et de construction immobilières.

Je suis Taris Marjolène. Je vis et je travaille à Cestas. Je suis masseur kinésithérapeute.

Je ne comprends pas ce projet de déforestation alors qu'il y aurait d'autres possibilités (peut être plus longues et plus difficiles à mettre en place) pour construire des logements sans avoir à enlever tout ces arbres qui en dehors de faire partie du charme de notre ville sont importants pour l'environnement et la qualité de vie des habitants actuels.

Je ne comprends pas non plus cette intérêt à tout localiser à cet endroit plutôt que de répartir sur la commune. Ça permettrait par exemple de développer certains endroits comme Pierroton qui est un peu mis à part par la commune (pas de pistes cyclables, école de secteur à 6km, gare fermée depuis plusieurs années, pas de commerce de proximité, pas de médecins...). De plus, la circulation dans le secteur est déjà particulièrement compliquée notamment aux heures de pointes du fait de la sortie d'autoroute et du collège Canteland (Pour vous donner une idée, il faut doubler voir tripler le temps de trajet sur le secteur sur ces périodes) donc si l'ont rajoute 325 logements juste à côté Je n'ose même pas imaginer le résultat. Actuellement le collège est même en train de revoir les horaires de passage de certains bus pour les avancer car du fait de la circulation certains enfants arrivent quasi systématiquement en retard en cours.

De plus, rien n'est prévu concernant les infrastructures. Le collège a beau être grand, il réunit déjà beaucoup d'enfants. Je me pose des questions sur les capacités d'accueil des enfants supplémentaires et dans qu'elles conditions... De même pour les écoles maternelles et primaires les plus proches qui saturent déjà d'élèves alors que d'autres écoles sur la commune ferment des classes...

Concernant le médical et le paramédical, je suis bien placée pour vous dire que nous sommes déjà surchargé de travail. Nous avons même, nos confrères kiné et nous même, dû mettre en place une liste d'attente et voir même refuser les personnes n'étant jamais venu au cabinet au par avant... Nos collègues médecins ont aussi des plannings de folies notamment aussi du fait que plusieurs médecins sont partis à la retraite sur ces 4 dernières années sans avoir pu trouver quelqu'un pour reprendre leur cabinet....

Voilà, tout ceci m'amène à me demander l'intérêt de ce projet pour la commune et ses habitants.

Et je vous avoue qu'en plus de tout ceci, la façon dont le projet est mis en place et les potentiels conflits d'intérêts qui y sont liés me font encore plus douter et me laissent perplexe voir même en colère.

J'espère sincèrement que l'association Gazinet Cestas Avenir et la mairie trouveront une solution qui satisfera le plus possible tout le monde. Dans l'intérêt de la commune et de ses habitants.

Cordialement

Taris Marjolène